

Der Bürgermeister führte mit einem kurzen Statement in die Beratungen zu diesem Tagesordnungspunkt ein:

Im Finanzausschuss wurde die Beschlussempfehlung für den Rat mit der Änderung zu den Kosten für die Beisetzung von Sternenkindern auf dem Gemeinschaftsgrabfeld in Mülldorf einstimmig gefasst. Die Gebührenkalkulation war Grundlage der Beratungen zur Verwaltungsvorlage. Als Tischvorlage finden Sie den auf der Basis der Beschlussempfehlung des Finanzausschusses angepassten Gebührentarif, den wir gleich beschließen könnten.

Frau Jung bedankte sich bei Bürgermeister Leitterstorf dafür, dass er dies im Finanzausschuss selbst dargestellt habe. Dies habe ihr sehr gut gefallen.

Herr Knülle dankte den Kolleginnen und Kollegen, dass hier so einmütig ein Ergebnis herbeigeführt worden sei.